

LAPORAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Dimensi	Deskripsi
Beriman, Bertakwa Kepada Tuhan Yang Maha Esa, dan Berakhlak Mulia	Siswa taat beribadah, berperilaku syukur, dan selalu berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan.
Berkebinekaan global	Siswa baik dalam mengenal dan menghargai budaya, komunikasi dan interaksi antar budaya, berkebhinekaan, dan berkeadilan sosial.
Bergotong royong	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai gotong royong meliputi kerja sama, solidaritas, saling menolong, dan kekeluargaan.
Mandiri	Siswa memiliki sikap yang baik dalam nilai mandiri, meliputi kerja keras, disiplin, dan pembelajar dalam segala aspek mata pelajaran.
Bernalar kritis	Siswa baik dalam memperoleh dan memproses informasi dan gagasan, menganalisis penalaran, mengevaluasi, dan merefleksi.
Kreatif	Siswa baik dalam menghasilkan gagasan, karya, dan tindakan orisinal, serta berfikir kreatif dalam pemecahan masalah.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
Kelompok A			
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami ajaran Gereja tentang kejujuran dan keadilan, Memahami sikap dan pandangan Gereja tentang keutuhan alam ciptaan dan usaha yang dilakukan, Memahami ajaran Gereja tentang persaudaraan sejati dengan penganut agama dan kepercayaan lain. Perlu peningkatan dalam hal Memahami Sakramen Perkawinan dan Sakramen imamat sebagai panggilan hidup.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis prinsip persatuan dalam keberagaman SARA dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, Menganalisis konsep cinta tanah air/bela negara dalam konteks Negara Kesatuan Republik Indonesia. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisis prinsip harmoni dalam keberagaman (SARA) dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika.
3	Bahasa Indonesia	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menentukan informasi, isi, struktur dan menyajikan teks diskusi. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi, menyimpulkan, menelaah, dan menyajikan teks inspirasi.
4	Bahasa Inggris	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal membandingkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan teks information report, menangkap makna secara kontekstual terkait fungsi sosial dan unsur kebahasaan lirik lagu. Perlu peningkatan dalam hal mampu mengidentifikasi ungkapan memberi informasi terkait kegiatan tanpa perlu menyebutkan pelakunya.
5	Matematika (Umum)	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memecahkan masalah yang melibatkan konsep kesebangunan dan kongruen. Perlu peningkatan dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi lengkung
6	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menerapkan konsep kemagnetan dan pemanfaatannya dalam kehidupan termasuk navigasi hewan, menerapkan konsep bioteknologi dalam kehidupan manusia, menghubungkan sifat fisika dan kimia tanah dengan pentingnya tanah untuk kehidupan berkelanjutan, menganalisis proses dan produk teknologi ramah lingkungan untuk keberlanjutan kehidupan. Perlu peningkatan dalam hal menghubungkan konsep partikel dengan sifat bahan dalam kehidupan sehari-hari.
7	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	83	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Menganalisis ketergantungan antarruang konsep ekonomi, pengembangan ekonomi kreatif, pasar bebas. Perlu peningkatan dalam hal Menganalisa kronologi perubahan/ kesinambungan ruang dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi.

Nama : GABRIELLA JOYVERA NUGRAHA
 NIS/NISN : 6342 / 0087466470
 Nama Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI
 Alamat : Jl. Gajah Mada 12

Kelas : Kelas 9
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
8	Seni dan Budaya	93	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami teknik ornamentasi melodis dan ritmis serta mengembangkan lagu berbentuk vokal solo/tunggal, Memahami teknik ornamentasi melodis maupun ritmis serta mengembangkan lagu berbentuk kelompok vokal, Memahami dan memainkan musik populer dengan vokal atau alat musik secara individual, Memahami dan menampilkan ornamentasi ritmis maupun melodis musik populer dalam bentuk ansambel.
9	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mempraktikkan Atletik, lari jarak pendek, jarak jauh dan lari estafet, Mempraktikkan permainan sepak bola, shooting, passing dan dribbling. Perlu peningkatan dalam hal Mempraktikkan permainan bola basket, passing, dribbling dan shooting.
10	Prakarya	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Memahami, mengolah hasil peternakan dan perikanan menjadi makanan yang ada di wilayah setempat, Menganalisis, mengolah bahan pangan hasil peternakan dan perikanan menjadi pangan setengah jadi, Menganalisis, membuat pangan setengah jadi hasil peternakan perikanan menjadi produk siap konsumsi, Menganalisis dan mengolah bahan hasil samping dari pengolahan hasil peternakan atau perikanan.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal Mampu memahami konsep gotong royong dan penerapannya., Mampu memberi contoh pariwisata dan laporan kegiatannya., Mampu menjelaskan teknologi pengolahan limbah sederhana..

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Bahasa Mandarin	Baik	Mampu memahami kalimat majemuk dan membaca dongeng klasik.

Sakit	: 2 hari
Izin	: 3 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Ananda Gabriella Joyvera Nugraha memiliki sikap disiplin dan tanggung jawab yang baik. Jadilah pribadi yang memiliki sikap percaya diri dan jadilah pribadi yang memiliki sikap jujur.

Keterangan Kelulusan : Lulus

Mengetahui
Orang Tua/Wali,


(E. Her... M.H.)

Ponorogo, 10 Juni 2024
Wali Kelas,


Tri Hartatik, S.Pd
NIP.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Kresensiana Vitarini, S.S.
NIP.

